

PONTCHARRA

Une course au Sénégal aux couleurs de l'union cycliste



Le vainqueur de l'épreuve a reçu des lots offerts par l'association A.R.C.A.D.E.

L'association A.R.C.A.D.E a organisé une course pour une douzaine de collégiens sénégalais qui se sont vus offrir des maillots du club charrapontain.

Début novembre, l'union cycliste Pontcharra Grésivaudan (UCPG) avait offert une trentaine de maillots à l'association A.R.C.A.D.E. Une terre pour vivre, pour l'organisation d'une course à Bandafassi, au sud du Sénégal. En décembre, dix VTT ont été offerts aux collégiens de Bandafassi, Samécouta et Ibel pour disputer une épreuve d'une dizaine de kilomètres dans une ambiance sportive et un peu improvisée. « Certains jeunes n'avaient même pas de vélo mais avec le don des dix VTT ils ont tous pu participer en recevant fièrement un maillot du club de Pontcharra. Le parcours de 10 kilomètres, avec un kilomètre de piste puis neuf de route goudronnée, reliait la mairie de Bandafassi au collège d'Ibel », explique Mylène Contini, la coordinatrice de la coopération en France.

Une organisation très attendue par les jeunes qui devait démarrer à 10 heures. « Comme souvent en Afrique, les retardataires ont eu le dernier mot et le départ n'a finalement été donné

qu'à midi sous un soleil digne d'une étape de montagne. Les jeunes ont tout donné, encouragés par les enseignants, les organisateurs et les habitants venus faire du bruit sur le bord de la route. Une belle ambiance. »

À l'arrivée, les trois champions du jour ont reçu des cadeaux et chaque participant a pu garder son maillot de l'UCPG. Au-delà de la course, cette journée a rappelé l'importance du sport comme moteur d'inclusion et de motivation pour la jeunesse. Le don des vélos a non seulement permis à l'événement d'avoir lieu, mais il a aussi offert à plusieurs élèves une nouvelle liberté de déplacement.

Lors d'un entraînement de cyclo-cross, les jeunes de l'UCPG ont pu découvrir avec plaisir les photos de ces jeunes portant les mêmes couleurs qu'eux. Avec tout de même une trentaine de degrés supplémentaires.

A.R.C.A.D.E est une ONG au service de la coopération décentralisée depuis fin 1983.

Fin 2022, l'association a été contrainte d'arrêter ses activités au Mali et s'est concentrée sur le Sénégal et la commune de Bandafassi.

L'association est soutenue par quatre communes iséroises (Barraux, Le Cheylas, Crêts-en-Belledonne et Saint-Maximin) et trois en Savoie (La Chapelle-Blanche, Porte-de-Savoie et Valgelon-La Rochette).

arcade@arcade-vivre.fr.



Une douzaine de collégiens ont fait une course de dix kilomètres avec les maillots de l'UCPG.



Une douzaine de collégiens ont fait une course de dix kilomètres avec les maillots de l'UCPG. Photos Mylène Contini